

## Une rixe sur fond d'alcoolémie en tout début de soirée

Ils ont commencé à fêter le nouvel An très tôt. Une rixe a eu lieu sur fond d'alcool, ce samedi 31 décembre en début de soirée à Cousance. Cinq personnes impliquées ont été placées en garde à vue et seront jugées en comparution immédiate ce mardi 2 janvier.

Vu 45 fois | Le 02/01/2018 à 05:00 | Réagir

EDITION ABONNÉ



■ L'intervention venait de se terminer au moment où le préfet est venu rencontrer les gendarmes centre d'opération et de renseignements de la gendarmerie (CORG) Photo Cécile DEPLAUDE

Les gendarmes sont intervenus ce samedi 31 décembre en début de soirée à Cousance. Les faits se sont produits dans un domicile privé, sur fond d'alcoolémie. Une personne, qui a été blessée avec une bouteille au niveau de l'œil, a dû être transportée à l'hôpital de Lons-le-Saunier pour être recousu.

Les gendarmes ont passé une grande partie de la nuit aux urgences. Au moins un des agresseurs devait être vu par un médecin avant d'être placé en cellule de dégrisement. Un autre, blessé, devait être pris en charge. Cinq personnes impliquées en tout ont été retrouvées et placées en garde à vue. Elles seront jugées en comparution immédiate ce mardi 2 janvier. Richard Vignon, le préfet du Jura a rendu visite au centre d'opération et de renseignements de la gendarmerie (CORG) peu après que les faits ne se sont produits.

### Le reste de la nuit a été très calme

« La nuit du réveillon, on engage plus de monde sur le terrain », ont expliqué les gendarmes. « Ne serait-ce que pour le volet sécurité routière. D'autre part, les maisons délaissées par les propriétaires peuvent être les cibles des cambrioleurs, nous devons donc renforcer nos patrouilles. Ce soir, le temps est assez doux, nous redoutons une circulation plus dense et donc plus d'accidents. » Sur un écran, ils observent les patrouilles se déplacer : « Cela nous permet de trouver rapidement quelle patrouille va intervenir en premier ». Et de conclure ce lundi 1er janvier : « Hormis la rixe, tout a finalement été très calme. Il y a bien eu quelques tapages, mais rien de grave ».

VOUS AVEZ AIMÉ  
CET ARTICLE ?  
PARTAGEZ-LE !

Tweeter



G+ Partager



ENVOYER A UN AMI



IMPRIMER

Tags: JURA 39 - FAITS DIVERS - CRIMES ET DÉLITS

---

## « À minuit, tout le monde est en cellule »

Vu 84 fois | Le 02/01/2018 à 05:00 | Réagir

EDITION ABONNÉ



■ « En 30 ans de carrière, c'est la première fois qu'une autorité vient nous voir. » Photo Cécile DEPLAUDE

Que se passe-t-il derrière les murs de la maison d'arrêt la nuit du réveillon ? « Rien de particulier », explique les surveillants. « À minuit tout le monde est en cellule. »

### Des colis, des visites, des repas améliorés

Et de préciser néanmoins : « Pendant la période des fêtes, les détenus ont droit à des colis, à un peu plus de visites. Il y a des repas améliorés les jours de fête. Beaucoup d'intervenants viennent pour proposer des activités. La sœur (la religieuse, nldr) vient une fois par semaine pour faire des jeux de société. Mais la nuit du réveillon reste particulière. Dans notre carrière, nous avons eu des 31 décembre très difficiles. » Ce dimanche soir, ils ont rencontré Richard Vignon, préfet du Jura, et Danièle Brulebois, députée de la République en marche. « Nous sommes très heureux de cette visite. En 30 ans de carrière, c'est la première fois qu'une autorité vient nous voir. On ne parle pas souvent de nous. »

« Vous faites partie des forces de sécurité », répond le préfet, « vous êtes un maillon important, notamment dans la réparation de la faute, l'apprentissage, la réinsertion ».

« On sait l'excellent travail que vous faites », ajoute Danièle Brulebois. « Dans une maison d'arrêt de cette taille, vous pouvez travailler, vous êtes ouverts sur la société à travers notamment les nombreuses associations qui interviennent. » Et ce surveillant de poursuivre : « Ici, on peut prendre le temps de régler les problèmes. Quand quelqu'un ne va pas bien, on peut réagir. S'il y a un changement de comportement, on le voit. Et puis, le personnel a de la bouteille. On est rentré très jeunes. Beaucoup arrivent de la prison de Varenne, certains de Bourg-en-Bresse. » Seul bémol : « Il y a malheureusement toujours des problèmes de projections des téléphones portables, des produits stupéfiants. Nous espérons qu'une solution sera trouvée ».

À noter que le préfet a également rendu visite aux pompiers du SDIS et au standard de la préfecture.

VOUS AVEZ AIMÉ  
CET ARTICLE ?  
PARTAGEZ-LE !

Tweeter

G+ Partager



ENVOYER À UN AMI



IMPRIMER

Tags : JURA 39 - FAITS DIVERS - JUSTICE

---